

## SG Hoechst Classique (Hessen)

Deutscher Äœ-40 Vizemeister 2008 (DFB-Äœ40-Cup), SÄ¼ddeutscher Äœ-40 Meister 2008 und Äœ-40 Hessenmeister 2008

Die SG Hoechst Classique Äœ-40 ist in den letzten Jahren das erfolgreichste hessische AH-Fußballteam. Unter der Trainerlegende Heinz Wulf entwickelte sich das Äœ-40 Team zu einem der besten AH-Teams in Deutschland. Bekannte Spieler wie Andreas Grabitsch, Torsteher Volker â€žToni" Eid, Abwehrorganisator Martin Stahr und die Mittelfeldmotoren Bruno Helbing, Helmut Jakob, JÄ¼rgen â€žJogy" Brauburger und Oliver LÄ¼wel sowie Goalgetter Christian Peukert haben in den letzten Jahren eine imponierende Erfolgsserie hingelegt.

2007 wurden die Classique Oldies Äœ-40 Hessenmeister und Dritter beim DFB-Äœ40-Cup in Berlin. 2008 verteidigten sie den Hessenmeistertitel, wurden zudem erster SÄ¼ddeutscher Äœ-40 Meister und erreichten beim 2. DFB-Äœ40-Cup das Finale, das sie dann aber mit 3:5 (0:0) nach ElfmeterschieÄ¼en, gegen den Norddeutschen Meister TSV Lesum-Burgdamm verloren.

Zudem sind die Classiquer auch immer fÄ¼r den guten Zweck unterwegs, der LEBERECHT-Stiftung, der Frankfurter Neuen Presse, fÄ¼r kÄ¼rperlich und geistig schwerstbehinderte Kinder. Seit ihrer GrÄ¼ndung im Jahre 1987 werden alle Einnahmen aus den Spielen und kulturellen Veranstaltungen dieser Stiftung oder auch anderen karitativen Einrichtungen zur VerfÄ¼gung gestellt.

Was die Classique-Boys ganz besonders auszeichnet, ist die Tatsache, dass sie alle unentgeltlich ihrem Hobby nachgehen. So konnten sie im Laufe der letzten Jahre bereits mehr als 505.000.-Euro der LEBERECHT-Stiftung zur VerfÄ¼gung stellen.